
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年の冬は大暖冬と言われ、子どもたちが雪遊びをする機会がありませんでした。それでも、うっすら

積もった雪を集めた、ちっちゃな雪だるまが玄関先に置いてあって、思わず顔がほころびました。子ども

たちは、どんな条件の下でも遊び心を忘れないんだなと感心しました。 

さて、今年度もあと一ヶ月となり、コミスクの一年を締めくくるプロジェクト部会と学校運営協議会

を、２月２６日（水）に同時開催しました。前半のプロジェクト部会には、PTA の部長・副部長、学校

から各部所属の教員が参加し、今年度の活動を振り返り、来年度へ向けて提言するための熟議に熱心に

取り組みました。来年度への提言は、裏面のとおりです。 

働き方改革、業務改善が叫ばれ、プロジェクト部会や学校運営協議会の回数や時間を縮減していく傾

向にありますが、上記にかかげているようなコミュニティ・スクールの意義を、改めて意識して、子ども

たちのために一致団結して取り組んでいかなくてはならないと考えています。 

これまで学校運営協議会の副会長を 6 年間、その内地域コーディネータとして 4 年間務めてこられた

溝部京子さんが、今年度末で、退任されることになりました。溝部さんは、いつも明るく前向きで、校区

に点在する逸材を線に結び、縁（えにし）を紡いでこられました。子どもたちのことを温かく見守ってく

ださったことに感謝します。今後も地域の一員としてご協力くださることでしょう。溝部さんからのバ

トンは、湯本眞理子さんに引き継がれました。 

 来年度は、再選を含む 22名の委員が、学校運営に 

参画し、よりよい教育の実現を担っていただくことに 

なります。 

コミスク通信 in 椿東小 

あねぇなこと こねぇなこと 

令和２年３月 

～改めて、コミュニティ・スクールとは～ 

学校運営協議会を設置し、保護者や地域住民等が、一定の権限と責任をもって学校運営に参画し、より良い教育

の実現をめざすという、地域に開かれ、地域に支えられる学校づくりの仕組みです。 

＊第１２８回卒業証書授与式 

３月１９日（金）９：３０～ 

 

＊令和２年度入学式 

４月９日（木）１０：３０～ 

☆始業式の翌日となります。地域で子ども 

たちをあたたかく見守ってください！ 

 

 

コミュニティ・スクールの意義！ 



長らくコミスク通信をご愛読いただきましてありがとうございます。来年度から学校だよりに統合してお届けします。 

○体「エンジョイ・運動」 

大作戦 
評価は 3 

＊体幹トレーニングは家庭によって取組に差

があり、成果がわかりにくい。 

＊スポーツ教室に参加した子は充実していた

というが、参加者がもっと多いと良い。 

《 来年度 》 

◎継続して取り組む！ 

◎保護者や子どもへの啓発を強化 

                              

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

○知「至誠は姿勢から 

～大人の姿は子の姿～」大作戦 

評価は 2＆3 
＊読み聞かせの公開は参加者が少なかった。 

＊姿勢コンテストは、7～8 割が良い。 

＊2 分前着席、1 分間黙想の意義を周知徹底する

ことが大事。 

《 来年度 》 

 ◎読み聞かせの公開をイベントに 

合わせて実施する 

 ◎姿勢コンテストを継続して 

実施する。 

○徳明るいあいさつで 

思いやりの心を育む大作戦 

 評価は 3＆3.5 
＊あいさつについて子ども、保護者の意識が高ま

っているが、教員はまだまだできると思っている。 

＊「登校班力を高める熟議」で子どもの意識が高ま

った。 

《 来年度 》 

 ◎引き続き取り組んで定着を図る。 

◎新たな取組を工夫する。 

      

     ○環まごごろいっぱい 

花いっぱい椿東小大作戦 

評価は 3.9 
＊お掃除プロの指導の結果、5・6 年生の下学年へ

の指導により掃除の仕方がよくなってきた。 

＊花生けへの子どもの関わりが増えた(3 年生） 

＊花壇の水やりや草取りへの参加者が増えつつあ

る。 

《 《 来年度 》 

◎活動の継続◎砂場の整備の検討◎枯れた花や水

かえへの関心を高める。 

◎裏山の草刈りは、地域の方に協力をお願いする。 

 

 

○食○体  「朝ごはん緑化 

～朝食にいろどりを～」大作戦 

評価４  

＊給食参観、給食メニューの紹介、親子クッキングにより、 

保護者の意識づけができた。 

《 来年度 》 

 ◎朝食メニューの紹介方法を工夫する。 

 ◎朝食メニューの募集方法を工夫する。 

 ◎地域の方の親子クッキングへの参加を検討する。 

各ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 
成果と課題、 
今後の取組 

今回はプロジェクト部会と学校運営協議会を同時開催したことで、限られた時間の中でしたが、参加者

も多く、各プロジェクトで熱心な論議が繰り広げられました。来年度へ向けた提言もまとまり、新年度の

スタートもスムーズにきれそうです。引き続きのご協力よろしくお願いします。 

来年度への提言！ 


